



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Jumat Berkah, Polres Blitar Berbagi Makanan Bergizi Gratis di Sekolah

Achmad Sarjono - BLITAR.FR.N.CO.ID

Dec 7, 2024 - 09:06



BLITAR - Kegiatan rutin Polres Blitar Polda Jatim di hari Jumat yang dikemas dengan Jumat Berkah kali ini kembali menyasar di Sekolah Dasar (SD).

Selain mendekatkan diri dengan anak - anak pelajar di sekolah dasar mewujudkan Polisi Sahabat Anak (Polsanak), Polres Blitar Polda Jatim juga berbagi makanan bergizi gratis.

Kapolres Blitar AKBP Wiwit Adisatria mengatakan, selain Jumat Curhat, Polres Blitar Polda Jatim rutin mengisi hari Jumat dengan berbagi dan sambang warga.

"Kali ini kami ingin mewujudkan dukungan kami terhadap program Asta Cita yang digelorakan oleh Bapak Presiden Prabowo," ujar AKBP Wiwit di SDN 1 Kendalrejo, Kecamatan Talun, Kabupaten Blitar, Jumat (6/12)

Dikatakan oleh Kapolres Blitar, pemberian makanan bergizi kepada pelajar di sekolah dasar ini untuk meningkatkan gizi anak-anak melalui makanan sehat.

"Salah satu upaya kami untuk mendorong kesehatan serta kecerdasan generasi penerus bangsa," tambah AKBP Wiwit.

Para siswa SDN 1 Kendalrejo ini mendapatkan makanan bergizi berupa menu sehat yang telah disiapkan secara khusus oleh Polres Blitar Polda Jatim.

Kapolres Blitar AKBP Wiwit Adisatria menyampaikan bahwa program ini sekaligus mengedukasi mereka tentang pentingnya pola makan sehat.

"Polres Blitar hadir tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk membantu meningkatkan kualitas hidup masyarakat, terutama anak-anak yang merupakan harapan masa depan," ujar AKBP Wiwit.

Selain membagikan makanan sehat, Polres Blitar juga memberikan edukasi tentang pentingnya mencuci tangan sebelum makan, menjaga kebersihan diri, dan memilih makanan yang bergizi. Kegiatan ini disambut dengan antusias oleh para siswa, guru, dan orang tua yang hadir.

Program makan bergizi gratis ini menjadi salah satu bentuk sinergi antara pemerintah dan Polres Blitar Polda Katim dalam mendukung kesejahteraan masyarakat.

Diharapkan, kegiatan serupa dapat terus dilakukan di berbagai wilayah lain untuk menciptakan generasi yang lebih sehat dan cerdas. (*)